

1806,
Août.

traires, et je m'étais déterminé, dès le premier jour, à aller à Copenhague, afin d'accélérer notre départ pour Cronstadt. Le voyage de la Chine à Copenhague avait duré 5 mois 24 jours. Pendant toute cette traversée, nous n'avions relâché que pendant quatre jours à Sainte-Hélène, et seulement la plus petite partie de l'équipage put aller à terre. Néanmoins tout mon monde se portait bien; je n'avais pas un seul homme sur la liste des malades.

Pendant que nous étions mouillés sur la rade de Copenhague, nous fûmes honorés de la visite de S. A. R. le prince Ferdinand-Frédéric, accompagné de son gouverneur, M. de Bardenfleth, lieutenant de la marine royale, et de M. de Bulow, chambellan. Le prince vint à bord par un vent très-fort et dans une chaloupe ouverte. Il fut reçu avec tous les honneurs dus à sa naissance, et nous charma tous par son amabilité. Nous n'admirâmes pas moins le ton noble et aisé avec lequel son gouverneur en agissait avec lui. Ce prince est destiné à la marine, et c'est probablement ce qui lui a fait donner pour gouverneur M. de Bardenfleth, officier de mer très-habile et très-instruit. Sous un si bon maître, le prince ne peut manquer de devenir à son tour un excellent marin.

9. Nous quittâmes Copenhague le 6 août, à 7